

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Unsere erste Frauenmannschaft gastiert am Sonntagmittag zum ersten Spiel im Jahr 2022 bei der SG Komet Villingen / Kegelfreunde Unterkirnach. Die Spielgemeinschaft ist derzeit das Schlusslicht der Verbandsliga und konnte erst einmal punkten (Unentschieden zuhause gegen den ESV Rottweil). Die Saison unserer Frauen lief bisher eher durchwachsen, nach einem guten Start folgte eine Schwächephase, bedingt durch Verletzungs- und Krankheitsausfälle. Dadurch liegen unsere Frauen derzeit nur auf Platz 3 der Tabelle und haben den Anschluss an das Spitzenduo (SG Fortuna Waldkirch / Rot-Weiß Kollnau und ESV Villingen) etwas verloren. Durch die verlängerte Corona- und Weihnachtspause sind unsere Frauen nun schon seit sieben Wochen ohne Wettkampf, es wird daher spannend, wie unsere Mannschaft am Sonntag wieder in Tritt kommt. Erfreulicherweise steht auf jeden Fall der komplette Kader zur Verfügung, sofern keine kurzfristigen Verletzungen und Krankheitsausfälle wie im Oktober / November wieder hinzukommen.

Nicole: „Nach der längeren Pause muss jeder wieder zurück ins Spiel finden, deshalb hoffen wir auf einen spannenden Wettkampf mit guten Ergebnissen, um positiv in das neue Jahr und den Rest der Runde zu starten.“

Aufgrund einer Coronapause wurden der 8. Spieltag am 04. und 05.12.2021 sowie der 9. Spieltag am 18. und 19.12.2021 in das Jahr 2022 verlegt.